

Communiqué de presse

Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, à Claude Dilain



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Nous avons appris avec une profonde tristesse la mort de Claude Dilain.

Sénateur et Conseiller général de Seine-Saint-Denis, il restera dans nos mémoires ce maire combatif de Clichy-sous-Bois qui inlassablement nous invitait à porter un autre regard sur les quartiers populaires.

Il demeurera à jamais dans nos esprits la voix de cette ville endeuillée à l'automne 2005, un défenseur infatigable de la République, convaincu du rôle primordial de la culture dans notre société. Une culture qu'il voulait ambitieuse, émancipatrice, ouverte à toutes les influences.

Il avait à ce titre initié des projets emblématiques croisant les regards et mêlant les sensibilités, qui devaient déboucher sur cette belle idée de créer une grande résidence artistique sur les territoires de Clichy-sous-Bois et de Montfermeil, autour de laquelle j'ai pleinement mobilisé mon ministère.

Mes pensées émues vont à sa famille et à ses proches.

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 3 mars 2015